



## "¡Fuera!" le gritan a Noroña por no usar cubrebocas en el aeropuerto

En un vídeo que circula en Twitter, el diputado federal petista Gerardo Fernández Noroña se rehúsa a ponerse cubrebocas en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.

Bajo los gritos de ¡Fuera, fuera!, usuarios del AICM recriminan al congresista que no utilice la mascarilla. El usuario que lo graba, incluso le grita palabras altisonantes.

<https://pulsosp.com.mx/nacional/fuera-le-gritan-a-norona-por-no-usar-cubrebocas-en-el-aeropuerto-/1563451>